

BERITA-BERITA NOESANTARA

KEWADJIBAN POPDA SELESAI

11.329 orang kaoem interniran telah diangkat dari Djawa Timoer

Malang, 1-4 (Antara).

Berhoeboeng pengangkoean tawanan terachir akan dilaksanakan tanggal 2-4 dari kota Malang, maka tanggal 31-3 malam oleh Popda di Djawa Timoer diadakan malam perpisahan antara kamp bestioer Belanda dengan pihak Pemerintah Repoeblik bertempat di Hotel Bromo.

Kapten Soenjoto pemimpin Popda menerangkan bahwa dengan pengangkatan tanggal 2-4 ini, kewadajiban Popda oentoek mengangkoeit tawanan dari Malang telah selesai, jaitoe tepat satoe tahoen sesoedah perdjandjian antara Pemerintah Repoeblik dengan Belanda. Toean Schuitema ketoa kamp bestioer Malang menjatakan terima kasih kepada Pemerintah Repoeblik atas segala perawatan dan kebaikan jang telah diterima oleh kaoem interniran selama dalam perliendoengan.

Lebih landjoet diterima keterangan oleh „Antara” bahwa orang jang diangkut tanggal 2-4 ini berdjoeumlah 690 orang. Pengangkoeitan itoe adalah oentoek ke-empat poeloe enam kalinya dari seloeroeh Djawa Timoer.

Djoemlah semoengja jang telah diangkut dari Keresidenan Malang dan Besoeki ada 11329 orang, termasuk djoemlah 690 diatas. Dari seloeroeh daerah2 Djawa Timoer telah diangkut 19846 orang.

Selanjoeitnja jang akan diangkut dari Keresidenan Kediri dan Madioen ada 1200 orang.

2 BOEAH KAPAL DIPANTAI SELATAN

Malang, 1-4 (Antara).

Dikabarkan bahwa tanggal 30-3 di Serang pantai selatan daerah Blitah kira-kira poekoel 19.00 kelihatan 2 boeah kapal dari arah timoer menoeodjoe ke barat dengan memberikan tanda2 dengan lampoe. Tentang benoetok dan kebangsaannja tidak dapat diketahoei.

KOLONISASI PAPOEA

Djakarta, 1-4 (Antara).

Menoeroet „Aneta” dari Bandoeng dalam rapat pengerooes Verenigde Kolonisatie Nieuw Guinea” (Perhimpoean Kolonisasi Papoea) dibittjarkan rancangan akan mengadakan fonds jang dapat mengongkosi orang2 jang maoe pindah kepoelau Papoea.

Fonds ini adalah soeatoe initiatief partikoeleir disamping oesaha pemerintah „Hindia Belanda”; beberapa anggota perhimpoean itoe menoeoet Algemeen Indische Dagblad, mengatakan sedia mengeloerakan 12000 roepiah sebagai modal. Diambil djoega kepoetoesan akan membentoeok panitia oentoek mempeladjar dan menjadilkan rancangan itoe.

Goodwill akan memberikan keoentoengan bagi Barat

Reaksi bangsa2 Asia tidak boleh diabaikan

NEW YORK, 1 April (U.P.).

Harian „Herald Tribune” menoeis dalam tadjoek rentjananja: „Anggotanggota delegasi Vietnam dari Indo China diterima dengan oeijapan selamat datang jang gembira sekali oleh para wakil-wakil „Inter Asiatic Relations Conference” di New Delhi. Tampaknja pemimpin-pemimpin politik dalam konfrensensi itoe membantoe Vietnam dalam perdjoeangnja melawan Perantjis. Ini memboektikan sekali lagi, bahwa keadaan-keadaan baroe haroes diperhatikan oleh negara2 jang mempoenjoi kepentingan di Timoer, dan salah satoe diantaranya ialah reaksi bangsa-bangsa Asia oemoemnja terhadap kedjadian disalah satoe negara di Asia.

Dalam beberapa tahoen sangat poeloe bagi satoe2 negeri jang menjadilkan politik terpenting di Asia oentoek mempertimbangkan pendapat India, pendapat Tiongkok, pendapat Indonesia, dengan tidak memperdoelikan apa keh politik terseboet mengenai langsgeng India atau Tiongkok atau Indonesia.

Negara India jang koeat memegang kekoeasaan jang besar di Asia Selatan. Negara Tiongkok jang koeat akan berpengeroeh di Timoer Djaoeh, sebagai dizaman kebesarannja dimas lampau. Negara Indonesia jang koeat moengkin mempoenjoi kepentingan diseloeroeh Asia Tenggara, dan teroetama kepoelouan disekitar Laoetan Pasipik.

Menilik akan kemoengkinan2 ini, walaupun sebenarnya masih djoeh sekali, tetapi tidaklah terlaoe tjept kepada seseorang ahli negara Barat oentoek memperhatikan keinginan2 segala bangsa2 Asia.

Sedikit goodwill jang kita toendjoek dalam beberapa tahoen jang akan datang ini, akan memberi keoentoengan kepada kita oentoek beberapa generasi.”

SJAHIR TIBA DI RANGOON

Singapoera, 1-4 (Reuter).

Dari Rangoon dikabarkan bahwa Perdana Menteri Sjahir telah tiba hari Senin sore dilapangan terbang Mingleton dekat Rangoon, dan disamboet oleh pemimpin2 bangsa Birma jang terkemoeka.

PERDJOEANGAN BELOEM SELESAI, KATA DR. ISA

Palembang, 27-3 (Antara).

Tanggal 27-3 pagi rombongan Dr. Isa Goebornoer Moeda Soematera dengan kereta api istimewa dalam perdjoeangan peninjauan telah tiba di Pakjakoeng kira-kira 25 k.m. dari Palembang dimana beliau terpaksa berhenti sebentar sebab rakjat menghendaki sedikit penerangan tentang penanda tanganan Linggardjati, pedato Dr. Isa di tambah dengan pedato Kolonel Bambang Oetjo yang djoega ikoet dalam rombongan terseboet.

Antara lain Dr. Isa menerangkan: „Sebeloemnja pembagian2 sjarat2 hidoep, segenap rakjat beloem akan merasakan kenikmatan kemerdekaan jang benar maka perdjoeangan beloemlah selesai.”

RAPAT RAKSASA DI PALEMBANG

Palembang, 26-3 (Antara).

Ditahan lapang mesjid agoeng Palembang telah diadakan rapat raksasa jang djoega dihadiri oleh pihak Pembesar2 sipil Belanda dan opsir2 tentera darat dan laeot. Rapat diboeka oleh toean Hamzah sebagai ketoa komite rapat oemoem. Sebagai wakil rakjat toean Amin Fauzi mengemoekakan bahwa naskah ini adalah satoe djembatan oentoek melaksanakan Indonesia merdeka. Dari pihak tentera Kapten Noersjiridan mengemoekakan bahwa naskah tadi tak tertjapai kalau kemoean tak ada.

Pembittjara mengharap soepaja semoea lapisan hendaknja toendoeok kepada Pemerintah dan pertjaja pada pimpinan Pemerintah. Lebih landjoet diterangkan bahwa perdjoeangan telah beroebah dan masoek ke pashe jang lain jaitoe fase pembangoenan.

Sebagai wakil wanita njonja Noerdin mengemoekakan soepaja kaoem itoe djoega lebih giat bekdja soepaja doenia dapat menjaksikan bahwa bangsa Indonesia betoe2 ingin merdeka.

Toean Wynnemelen dari pihak Belanda dalam pembittjaraannja dalam bahasa Indonesia mengandjoerkan soepaja kerdjia bersama dapat dimoelai oentoek kemakmoeran Indonesia dan Belanda.

Toean Malik sebagai pembittjara penghabisan berbitjara dalam bahasa Belanda oentoek menjelaskan kepada para tentera Belanda isi pedato2 tadi.

NEW YORK TIMES BIMBANG

Djakarta, 1-4 (Antara).

Foster Hailly hari Minggu jang Jaloe menoeis dalam „New York Times” bahwa penanda tanganan dasar perstoedjoean Linggardjati adalah langkah kearah demokrasi meninggalkan sistem kolonial.

Selanjoeitnja kata Hailly dengan peroendingan dan penanda tanganan perstoedjoean Linggardjati „orang Belanda memberi tjontoh kepada negeri pendjajah lain tapi orang djangan terlaoe banjak mengharapakan tjontoh jg baik dari Djakarta ini, walaupun kita berharap rantjangan itoe akan didjalankan sesempoernnja”; demikian dikabarkan oleh perkaraban Belanda dari New York.

TIDAK POEAS

Karena Inter Asiatic Conference tidak bersifat politik

New Delhi, 30-3 (Antara).

Menoeroet kawat dari New Delhi, para oetoesan Inter Asiatic Relations Conference tanggal 28-3 malam di djamoepoela oleh Pandit Nehru ditempat kediamannja.

Sesoedah djamoean, dipertoendjoekan tarizian India. Kebanjakan dari para oetoesan menjatakan tidak poeas karena Inter Asiatic Relations Conference tidak bersifat politik. Menoeoer pendapat mereka, Inter Asiatic Relations Conference haroes menegakkan soearanja bahwa Asia seloeroehnja menghendaki perdamaian agar doenia tidak katjau lagi. Poen Inter Asiatic Relations Conference haroes menjatakan dengan teroes terang pendiriannja anti imperialisme di Asia. Hendaknja ditegaskan poela bahwa semoea negeri di Asia haroes tolong menolong dengan negeri2 lain jang sedang berdjoeang oentoek kemerdekaannja.

LEPASKAN DIRI DARI KEKOEASAAN KAPITAL ASING

Ekonomi kolonial djadi ekonomi nasional

New Delhi, 31-3 (Antara).

Sidang lengkap Inter Asiatic Conference tanggal 29-3 di „Lady Irwin College” menerima lapoeeran tentang merobah ekonomi kolonial djadi ekonomi nasional.

Tentang kemadjoean pertanian dan indoestri dan tentang kapital asing, lapoeeran itoe mengatakan bahwa orang haroes berhatit2 dalam menemoekan sjarat2 bila kapital asing masoek kenegeri kita. Tentang merobah ekonomi kolonial djadi ekonomi nasional lapoeeran itoe berkata:

„Soenggoeh sesoetoe negara haroes sanggoep melepaskan dirinja dari kekoeasaan kapital dan pegawai2 asing.”

KERESOEHAN DI MADAGASKAR

Paris, 31-3 (Antara-Reuter).

Kamp militer Perantjis di Moramanga 30 mil sebelah Timoer Tananarivo kemarin malam diserang oleh beberapa retoes orang bersenjata pisau besar dan tombak demekian berita dari Madagaskar. Dikatakan bahwa 20 orang tiwas diantaranya 8 orang Europah. Balantoean didatangkan.

GANDHI BERTEMOE DENGAN MOUNTBATTEN

New Delhi, 31-3 (Antara-Reuter).

Gandhi hari ini bertemoep dengan Radja Moeda India jang baroe, Lord Louis Mountbatten oentoek pertama kalinya. Radja Moeda baroe itoe ingin bertemoep dengan Ali Jinnah. Sebeloem Gandhi mememoeti Radja Moeda terlebih doeloe Jawaharlal Nehru dan menteri2 India lainnja mememoeti Gandhi.

DOKOEMEN TENAGA ATOOM DIOEMOEMKAN

London, 31-3 (Antara-Reuter).

Pemerintah Inggris hari ini mengemoemkan 72 dokoemen tenaga atoom jang sebelom itoe dirahsiakan. Dokoemen2 itoe mengenai tjara mengoenakan tenaga atoom dan tidak me njeboet bagaimana tjaranja digoenakan sebagai bom. Belakangan lebih banjak lagi dokoemen seroeapa itoe jang dioemoemkan.

KEBAKARAN BESAR DI HAIFA

Jerusalem, 31-3 (Antara-Reuter).

Kemarin malam sekali lagi kaoem terroris Jahoeidi menghantjoerkan pipa dan tank minjak di Haifa dan kini 8 tank Maskapai Shell telah habis terbakar sedang 6 tank lainnja roesak hebat. Keroegian ditaksir satoe djoeta sterling. Pada waktioe pasoeakan pemadam api memerangi api, pasoeakan2 Inggris menggoenakan gas air mata dipelaboeh an oentoek menindas 900 immigrant gelap Jahoeidi jang melawan.

Ichtisar LOEAR NEGERI

— Djoeroebittjara Kementerian Loear Negeri hari ini mengemoemkan bahwa Sir Alexander Cadogan wakil Inggris di UNO telah diberi keoesa oentoek memadjoekan permintaan dengan rasmi soepaja dengan segera diadakan sidang lengkap UNO oentoek membittjarkan soal Palestina.

Sementara itoe Reuter mengabarkan bahwa desakan Inggris ini dimadjoekan setelah diterima kabar dari Amerika Serikat bahwa Amerika poen menje toedjoei permintaan Inggris itoe. Amerika tidak menghendaki soal Palestina diselesaikan oleh „Panitia Penjelidik Palestina” jang baroe2 ini dibentuk oetoe.

— Shigeru Yoshida perdana menteri Djepang telah diperingatkan oleh Djenderal Mac Arthur hari ini soepaja pemerintah Djepang mengambil tindakan menghindarkan timboelnja inflasi di Djepang. Kepada distributie makanan jang tidak beres diperingatkan djoega, sebab semoea itoe menghambat hidoepnja kembali perindoesierian serta kemadjoean dalam lapangan sosial, demikian kata Mac Arthur jang dikabarkan dari Tokio.

— Pemerintah Spaak jang baroe telah mendapat mosi keprtjajaan dari kedoea madjelis diparlemen. Adapoen djoemlah soeara jang memberi keprtjajaan itoe ialah 125, 13 orang jang tidak memberi soeara pro atau contra, demikianlah diberitakan dari Brussel.

— Dari Roma diperoleh kabar, bahwa seloeroeh kaoem boeroeh di Roma tanggal 29-3-1947 mengadakan pemogokan selama setengah djam sebagai protes terhadap seloeroe naiknya harga keboetoehan hidoep seharit2. Dan kaoem boeroeh tram, bus dan djawatan2 oemoem akan mogok selama lima menit saja.

Selanjoeitnja dikabarkan bahwa pemogokan ini didjalankan atas perintah Dewan Pimpinan kaoem boeroeh sesoedahnja mereka mengadakan rapat dengan wakil2 dari segala matjam kaoem boeroeh.

— Tiap2 kapal terbang asing jang terbang melaloeh daerah Tiongkok tidak dengan izin dari pemerintah Tiongkok moelai tgl. 28-3-1947 akan ditembak, demikian pengemoemman rasmi di Canton hari ini.

Pengemoemman ini dikeloerakan karena baroe2 ini ada seboeah kapal terbang Dakota jang datang dari Hongkong ditahan di Canton. Meskipun kapal terbang terseboet ada mempoenjoi soerat izin dari Hongkong, ia masih ditahan karena tidak mempoenjoi soerat izin dari Nanking. Dalam pengemoemman terseboet dikatakan bahwa kapal terbang terseboet telah melanggar peratoeran Tiongkok, demikian dikabarkan dari Hongkong.

— Doeta besar Amerika di Joegoslavia Richard R. Patterson moengkin akan meletakkan jabatannja; demekian doegaan soember rasmi di Joegoslavia hari ini. Orang mempoenjoi doegaan sematjam itoe karena sekarang ia ada di Amerika dan moengkin tidak kembali. S.k. Partai Komoenis „Borba” pernah menjerang Patterson, demikian soember terseboet mengabarkan dari Belgrado.

— Pemerintah Italia berharap soepaja lekas2 ada hoboengannja diplomatic, per toekaran konsol antara Italia dan Ethiopia teroetama oentoek kepentingan 7000 bangsa Italia jang masih tinggal di negeri Negus, demikianlah menoeoet djoeroe bittjara kementerian loear negeri Italia.

— Konsol Djenderal Amerika di Cairo A.H. Doolittle hari ini diberitahoe bahwa antjaman dengan soerat kaleng oentoek memboenoeh dia dan mengemoem Konsol Amerika djika tidak maoe mengerdjakan tentera Mesir disisi bendera Amerika adalah keliroe.

Doolittle hari ini menerima soerat kaleng lagi jang menjatakan tentang kekeliroean itoe. Dalam soerat itoe dikatakan: „toean tak oesah koeatir apa-apa. Kita bermaksoed menggoempoe gedoeng Konsolat Inggris. Hanja Inggrislah moesohk kita.”

— Protes ketoa serikat boeroeh tambang mengandjoerkan kepada 400 boeroeh batoe bara di Amerika Serikat soepaja melakoekan pemogokan seminggoe lamanya dari tanggal 1 sampai tanggal 6 boelan IV sebagai protes terhadap ketjelaakan jang baroe2 ini terdjadi ditambang batoe bara di Illinois, jang membawa 111 pekdja tambang mati, demikian radio San Francisco.



Menteri-menteri Constructie-kabinet Indonesia Timoer. Dari kiri kekanan: Kapten Taha (Menteri Sosial), Anak Agoeng Gde Agoeng (Menteri Dalam Negeri) dan Mr. Tjia Kok Tjiang (Menteri Djoestisi)

Soeasana Medan dalam pemitjaraan

Pertoeການ pikiran antara pembesar² militer dan sipil

MEDAN, 1 April (Antara)

Dengan bertempat di tempat kediaman Residen Belanda dikota ini telah dilakoeການ pertemoean pertoeການ pikiran antara pembesar² militer dan sipil, yang dari pihak Indonesia dihadiri oleh: Mr. M. Joesoef, Letn. Kolonel Dr. R. Pirngadi, Mr. T. Bahrioen, Mr. T. Dzoelkarnain, Dr. R. Abd. Manap, Moenar S. Hamidjojo, Aboesamah dan Soeratman dari kepolisian NRI dan toean Haroen Loebis, sedang dari pihak Belanda: Kolonel Scholten, Letn. Kolonel Supheert, Let. Kolonel Sjouke, Major Trebels, Kapten de Rook, Kapten Klooster, Letnan Hoogland dari pihak militer dan dari pihak sipil: Mr. J. Gerritsen, G.J. Forch, van den Venenhuyze, Ir. Syffaardt dan Nolen.

Dalam pemitjaraan ramah tamah terseboet, telah diperbintjangkan berbagai soal, yang mengenai kepentingan kedoea belah pihak, selaras dengan azas perdjandjian Linggardjati.

Kepoetoesan dalam soal2 terseboet tidak diambil, karena pihak Indonesia akan mengemoekakan soal2 itoe kepada Pemerintah Tinggi di P. Siantar.

Soal2 yang menjadi pokok pemitjaraan adalah:

1. Penghapoesan blokkade dan yang bersangkoetan dengan itoe; penghapoesan larangan pemoeangan itoe; pemboekaan pasar dan sebagainya.

2. Pemboekaan kembali pipa air (Air Bersih) dan pemberian listerik oentoe Bindjei dan Pantjoer Batoe.

3. Penghapoesan hampangan2 djalan. Memperbaiki djembatan2, pemboekaan jaloe lintas dari/ke Medan.

4. Mengadakan perhoeboengan radio dan talipon kedaerah pedalaman.

5. Pemboekaan kembali perdjalaran kereta api.

6. Menempatkan opsir2 perhoeboengan bangsa Belanda di Prapat (Siantar) dan opsir2 TRI pada markas tentera Belanda di Medan.

7. Berita tentang 13 orang Belanda yang ditjoelk soepaja diberitahoekan kepada keloearanja.

8. Pemindahan perempoean2 dan anak anak militer dari Lawe Sigala-gala ke Medan.

9. Pemeliharaan lebih koerang 5000 orang Indonesia yang dipindahkan dari Medan Barat (Dj. Pringgan).

10. Kedoeoekan dan pekerdjaan polisi NRI.

11. Menentoeການ hari pertemoean antara pembesar2 sipil dan tentera Indonesia - Belanda.

12. Menentoeການ hari dan tempat pertemoean yang boekan resmi, tetapi setjara soekarela antara orang2 terkemoeka dari masyarakat Indonesia dengan Belanda, sekali seminggoe.

Dapat dikabarkan bahwa kelak tiap2 hari Sabtoe antara pembesar sipil dan tentera dari kedoea belah pihak akan diadakan pertemoean oentoe bertoeການ pikiran, dengan bertempat disalah seboeah gedoeງ di Soekamoelia dan Balai Soetomo berganti2.

Dari pihak yang lajak dipertjaji diperoleh kabar bahwa moengkin persembjataan polisi NRI dikota ini yang dahoeuloenja diambil oleh pihak Belanda akan dikembalikan dengan selekasnja, djika daftar sendjata yang diambil oleh Belanda itoe diserahkan oleh polisi kita.

pekerdja. Boeroeh haroes diperkoet. Walaupun bagaimana sekali tiap orang, sebagai boeroeh tentoe akan mentjari lapangan dimana dia akan dapat memperoleh pembajaran yang lebih tinggi. Halangan mentjari lapangan itoe tidak ada.

Tidakkah nanti besar kemoengkinan boeroeh kita akan lari kekapital asing kalau tawaran dari sana ada lebih besar?

Dalam soal ini Pemerintah haroeslah memikirkan keadaan boeroeh, soepaja tenaga boeroeh sekarang djangan menjadi berkoerang, karena tetap atau berkoerangnja tenaga terletak dalam beleid Pemerintah mengatoer keadaan dan penghidoepan boeroeh dimasa depan.

Kemoengkinan inilah haroes mendapat perhatian istimewa, karena pada akhirnya peroeit akan dapat mengalahkan semangit.

Boektinja soedah banjak. Membangoen disamping segala perdoeangan. Membangoenkan Negara ini menjadi satoe Negara yang makmoer dan teratoer, dimana rakjat dapat hidoep dengan rasa yang poes.

Linggerdjati memberikan peloeang bagi kita oentoeк menjerahkan segenap tenaga kepada pembangoenan yang seloeas-loeasnja, dan kesempataan ini djanganlah kita abaikan.

Dj(r).



SENDJATA MADE IN INDONESIA
Ketoea Negara kita, Presiden Soekarno sedang memeriksa seboeah mortir made in Indonesia, boetan paberik sendjata Indonesia sendiri

RESOLOESI KONPERENSI „PARTAI RAKJAT“

Solo, 31-3 (Antara)

Salah satoe poetoesan konperensi partai rakjat tanggal 29-3 sampai 30-3 dahoeulo, dihadiri segenap wakil tjabangnja adalah:

Menjetoedjoei sikap pengoeoes besar yang meminta mengadakan rapat pleno pemboebaran Benteng Repoeblik (seperti yang disiarkan beberapa hari yang laloe) dan akan meminta soepaja Konsentrasi Nasional mengadakan rapat plenoea oentoeк mengatoer perdjoeangan menghadapi soeasana baroe.

Resoloesi yang diambil adalah sebagai berikoeit: Partai Rakjat berpendapat bahwa Naskah Linggardjati yang soedah ditanda tangani tanggal 25-3 tidak dapat mendjamin keselamatan perdjoeangan rakjat Indonesia menoeoedjoe kemoedeakan 100% dari Negara Kesatoean Repoeblik Indonesia, menoeoeret maksoed isi arti proklamasi tanggal 17-8-1945, djoea menoeoeret arti kesatoe program Pemerintah yang dioemoekan disidang KNI Poesat pleno di Solo tanggal 1-3-1946.

Demikian poen berpendapat bahwa kemoengkinan amat besar sekali bahwa Naskah Linggardjati akan menjadi batoe lontjan bagi imperialisme oentoeк mempengaroehi Indonesia kearah status pendjadjahan kembali ialah ke status modern kolonialisme. Berdasar atas pengalaman tiga setengah abad djadjah, ditambah dengan pengalaman baroe sejak boelan September 1945 setelah Nica mendarat dengan membontjeng Serikat Beloeulah imperialisme menetapi djandjinja, antara lain banjak kenyataan yang digambarkan, bahwa Negara Kesatoean Repoeblik Indonesia menoeoeret proklamasi kemoedeakan tetap dihalangi.

Repoeblik Indonesia terdiri dari Djawa, Madoera dan Soematera tetap terantjan. Partai Rakjat berkejakinan bahwa persekoetoean antara pihak yang bermaksoed mempengaroehi dengan pihak yang beroesaha menolak pengareh adalah persekoetoean tipeoan Persekoetoean sementara menanti kesempatan mendjalankan tipeoan haloes ataupun kasar yang pada ketika akan melahirkan pertaroengan kembali oentoeк memperdjoeangkan dan memperthankan keboetoeahan masing-masing. Oentoeк menghadapi soal ini maka rakjat oemoemnja, pergerakan choesoennja bersama Pemerintah tak boleh alpa atau lalai. Tetapi haroes bersedia soeng goeh2 menghadapi segala kemoengkinan.

Berdasar atas pendapat diatas ini maka Partai Rakjat mengandjoearkan kepada seloeoeroh Rakjat Indonesia menoeoeret kepada Pemerintah:

1) Selama kita beloeo mentjapai kemoedeakan sepehoeonja yang menjadi tjita2 rakjat dan Pemerintah jaitoe kemoedeakan Negara Kesatoean Repoeblik Indonesia soepaja badan2 perdjoeangan dan kelasjarkan disamping Tentera Repoeblik Indonesia tetap ada dan diperkoet kedoeoekannja.

2) Memperkoet kesatoean dari segala badan2 perdjoeangan dan kelasjarkan soepaja meroepakan kekoetoean raksasa yang dapat memperthankan dan menolak segala kemoengkinan yang tidak baik.

3) Melepaskan segala tahanan politik oentoeк memperkoet perdjoeangan, mengikat persatoean dan melandjoearkan repoloesi.

4) Soepaja selekasnja dioemoemkan notulen2 Naskah Linggardjati berikoeit soerat2 Pemerintah yang berhoeboengar dengan naskah terseboet. (oleh Pemerintah Belanda telah dioemoemkan kepada rakjatnja).

5) Mengatoer segala peroesahaan2 penting (yang menoeoeret Naskah Linggardjati pasal empat belas akan dikembalikan) oentoeк perbaikan dan djaminan bagi kemakmoeran Pemerintah dan rakjatnja).

6) Menolak peroesahaan2 baroe dari kapital asing dan mengandjoearkan soepaja Pemerintah memberi pindjaman oentoeк mendirikan indoeosteri2 besar, pertanian2 besar dan lain2, kepoenjaan Negara.

7) Mengadakah tindakan bersama antara Pemerintah dan badan2 perdjoeangan dan wali2 oentoeк memerangi boeta hoeroef, oesaha mana me-

lipoeti seloeoeroh rakjat, soepaja segera terjapai tiap2 rakjat merasa tanggoeng djawab kepada Negara dan Noesa.

8) Mengadakah komisaris2 daerah yang dipilih oleh beberapa daerah yang diserahi beban kewadjoiban mengamati segala djalannja peratoeran2 yang mengenai sosial dan ekonomi.

—o—

BERITA DAERAH

MR. M. AMIN GOEBERNOER MOEDA SOEMATERA OETARA
Siantar, 1-4 (Antara). „Antara“ mendapat kabar bahwa Mr. M. Amin telah diangkat menjadi Goebernoer Moeda Soematera dan berkedoeoekan di Medan.

—o—

HAMANGKOE BOEWONO DJOEGA KE SOEMATERA

Siantar, 1-4 (Antara). Tidak lama lagi Hamangkoe Boewono Menteri Negara akan tiba di Soematera bersama2 dengan rombongan Mr. W. Djodo. Beliau chabarnja akan berkoedjoe kepoelau Nias (Tapanoeili) istimewa oentoeк memperhatikan kesang goepan pendoeoeknja dalam melompak tinggi yang menjadi soal. Moengkin sekali perkoedjoean itoe berhoeboengan dengan persediaan oentoeк olympiade 1948.

Selanjoeitnja Kementerian Pengadjaran djoea akan menindjau seloeerch Soematera.

—o—

Berita Kota

LAPOERAN RAKJAT KEPADA KANTOR KOTA
Pada tanggal 23-3, seboeah roemah di Djalan Soengai Deli No. 111 kepoenjaan H. Moehammad Tahir, Imam Mesdjid, telah dibangkar oleh serdadoe2 Belanda yang memboeat perkoeboean diatas djalan kereta api Medan - Bindjei.

Sewaktoe H. Moehammad Tahir menanjakan kepada serdadoe2 itoe mereka mengakoe telah membongkar itoe. Kemoedian sewaktoe terdjadi soal djawab serdadoe2 itoe mengantjanj soepaja djangan banjak tjapak kalau tidak dipoeoel. Serdadoe itoe mengandjoearkan hendak mengganti sen2 dan kajoe2, tetapi andjoean itoe tidak diterimanya, sebab lantai, dinding dan kajoe tempat memasang atap soedah banjak yang tidak ada.

—o—

PERHOEBOENGAN LISTRIK DIBOEKA KEMBALI

Perhoeboengan listrik antara Medan dengan Bindjei dan Pantjoer Batoe atas perintah Kol. Scholten, menoeoeret „Medan Bulletin“, akan diboeka kembali semendjak hari Sabtoe jg akan datang.

—o—

MENGOEMPOELKAN 200 KG. LEMBARAN2 KITAB AL-QURAN

Badan Penjelenggara Kepentingan Islam dikota ini mengabarkan, bahwa atas oesahanja diwaktoe achir ini telah terkemoepol 200 kg. lembaran2 kitab soetji Al-Qur'an yang kini banjak dipergoekakan oentoeк pemboengkoen.

Seteroesnja Badan itoe memberitahoekan bahwa oesaha djoea didjalan kan membersihkan koeboeran Kajoe Besar, Dj. Thamrin.

Selanjoeitnja Badan terseboet meminta soepaja pendoeoek yang mememoi lembaran kitab soetji Al-Qur'an tersebar kemari, mengantarkannja ke Mesdjid Gang Bengkok.

—o—

DILEPASKAN

Sedjoealah 13 orang pendoeoek Kp. Djati dan Keboen Sajoer yang ditjapak lebih koerang 2 boelan yang laloe, kemarin doeloe poekoel 8 pagi telah dilepaskan.

Ketjoeali seorang yang masih ditahan, jaitoe Oemar Baki tinggal di Djalan Teratei No. 46.

—o—

MEMPERBAIKI

Dalam berita laperan rakjat tentang penangkoek S. Moehammad dalam penerbitan kami kemari, bersama ini dimaklomekan bahwa ia tidak ditahan oleh M.P. Belanda akan tetapi oleh serdadoe biasa.